

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

EN FRANCIA

Ministra de Ciencia participa de importante comité directivo sobre cambio climático

La vocera (s) de Gobierno y titular de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry, fue parte de la Iniciativa Global por la Integridad Informativa.

En Francia, este martes, la vocera (s) de Gobierno y ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry, representó a Chile como país adherente en el primer comité directivo por la Iniciativa Global por la Integridad Informativa sobre el cambio climático.

El lanzamiento de esta instancia multilateral tuvo lugar en la sede central de la Unesco, en París, y los países firmantes discutieron sobre los objetivos y el trabajo de esta asociación conjunta, que fue impulsada por Brasil, la Organización de Naciones Unidas (ONU) y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

En noviembre pasado y desde Río de Janeiro, la ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, suscribió en representación de nuestro país a este grupo de trabajo, al que también adhirieron Marruecos, Suecia, Dinamarca y Reino Unido. Este acuerdo fue anunciado en la Cumbre de Líderes del G20.

La Iniciativa Global por la Integridad Informativa sobre el Cambio Climático busca fortalecer las acciones de investigación, reforzar la comunicación sobre el cambio climático y la creación de un Fondo Global. Este fondo será administrado por la Unesco y permitirá financiar investigaciones, reforzar la comunicación climática y adoptar enfoques diplomáticos colectivos.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

El lanzamiento de esta instancia multilateral

tuvo lugar en la sede central de la Unesco, en París.



FOTO: SEGEGB